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平成２４年６月 定例教育委員会 
 

日 時  平成２４年６月２２日（金） １４時３０分～ 

場 所  市役所１１階 研修室 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 徳勝委員 深町委員 永元教育長 

（事務局） 

  中島教育次長兼学校教育課長 蓮田教育次長兼総務課長 山田総合教育センター長兼教育

センター所長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長補佐 川口総合教育センター課

長 渡辺図書館長 田口青尐年教育センター所長 濱野中央公民館長 前田副理事兼吉井

地区生涯学習センター所長 橋川副理事兼小佐々地区生涯学習センター所長 山口世知原

地区生涯学習センター所長 安永宇久地区生涯学習センター所長 小川江迎地区生涯学習

センター所長 森田鹿町地区生涯学習センター所長  

吉田総務課副主幹兼庶務係長 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1) 委員長報告 

 

(2) 教育長報告 

 

(3) 議題 

①佐世保市奨学基金条例施行規則の一部改正の件 

②佐世保市公民館運営審議会委員委嘱の件 

 

(4) 協議事項 

  ①平成23年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について 

 

(5) 報告事項 

  ①佐世保徳育推進会議の設立及び「徳育推進のまちづくり宣言」碑除幕式について 

  ②平成２４年度「佐世保市尐年の主張大会」の開催について 

  ③平成２４年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

   ④平成２２年度包括外部監査結果報告書の指摘事項とその対応について 

   ⑤読み語り実技講座について 

  ⑥平成２４度「読書郵便集」の作成について 

   ⑦平成２４年度学校適応指導教室「あすなろ教室」の開級式・通級状況報告 

   ⑧平成２４年３月議会一般質問答弁要旨 

 

(6) その他 

  ①次回日程調整等 

   ②【非公開】中学校人事案件を秘密会とする件 
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◆ 委員長報告 

○ ５月２４日  長崎県市町村教育委員会連絡協議会総会・研修会  

佐世保市明るい社会づくり運動協議会理事会総会・懇親会 

○ ５月３１日  高島分校Ａ訪問 ～久田委員・徳勝委員・深町委員出席 

○ ５月２５日  佐世保市奨学生選考委員会   

○ ６月 １日  大久保小学校 いのちを見つめる集会 

○ ６月 ６日  前期教育委員会 

○ ６月 ７日  和牛の祭典佐世保welcome推進大会  

○ ６月 ８日  本会議開会 

○ ６月 ９日  佐世保市中学校体育大会総合開会式  

○ ６月１４日  本会議（一般質問） 

○ ６月１５日  本会議（一般質問）～徳勝委員出席 

○ ６月１６日  いのちを見つめる講演会  

○ ６月１８日  本会議（一般質問）～久田委員出席 

○ ６月１９日  本会議（一般質問）～深町委員出席 

○ ６月２０日  佐世保市議会文教厚生委員会 

 

◆ 教育長報告 

○ ５月２３日 江迎中学校Ｂ訪問、佐世保市学校保健会総会  

○ ５月２４日 長崎県市町村教育委員会連絡協議会総会・研修会 

      佐世保市明るい社会づくり運動協議会理事会総会・懇親会 

○ ５月２５日 市長感謝状贈呈式 

○ ５月２８日 佐世保市中学校校長研修会  

○ ５月２９日 世知原小学校Ｂ訪問 

佐世保市民生委員児童委員協議会連合会「主任児童委員部会総会」 

○ ５月３０日 佐世保市小学校校長研修会  

～中学校校長当初面談 

○ ５月３１日 高島分校Ａ訪問 

○ ６月 １日 大久保小学校いのちを見つめる集会、記者会見 

○ ６月 ３日 歯の衛生週間 図画・ポスター展表彰式  

○ ６月 ４日～小学校校長当初面談 

○ ６月 ７日 和牛の祭典佐世保welcome推進大会  

○ ６月 ８日 本会議開会 （以下議会日程については、委員長報告と同様のため省略） 

○ ６月 ９日 佐世保市中学校体育大会総合開会式  

○ ６月１３日 徳育推進会議設立総会 

○ ６月１６日 いのちを見つめる講演会  

○ ６月２０日 佐世保市議会文教厚生委員会 

○ ６月２１日 第４３回長崎県美術協会展（佐世保展）開場式 
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教育長から６月本会議新聞記事掲載部分の報告 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

～ 質疑なし ～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】議題①「佐世保市奨学基金条例施行規則の一部改正の件」の説明 

※ 篤志家から１億円の寄付を受け、新たに「源学育英（せんがくいくえい）奨学基金」を設

置することに伴い、規則の一部改正を行うもの。 

 

【委員長】質疑はないか。なければ了としてよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

 

【委員長】それでは本件については了とする。 

 

次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】議題②「佐世保市公民館運営審議会委員委嘱の件」の説明 

 ※ 任期満了に伴う次期候補者の選任 

 

【委員長】本件について、各委員の質疑を請う。 

 

【委員長】「育児サークルいっぽんばし」とはどのような団体か。 

 

【事務局】中央公民館の児童室を活動場所としている親子で遊ぶ自主サークル団体である。 

 

【委員長】このような団体は佐世保市にたくさんあるのか。 

 

【委 員】２０以上はあるとは聞いている。 

 

【委員長】東部地域からが選任が尐ないように思われる。 

 

【事務局】学校教育関係では広田小学校、学識経験者では三川内地区から選任している。 
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【委員長】通算の就任期間の限度の定めはあるのか。 

 

【事務局】「佐世保市附属機関の委員選任及び運営に関する取扱要綱」により、１期２年で、３

期まで６年になっている。 

 

【委員長】それでは本件については了としてよいか。 

 

～ 異議なし ～  

 

【委員長】それでは本件については了とする。次に協議事項にうつり、次の説明を請う。 

 

◆協議事項 

 

【事務局】協議事項①「平成23年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について」の説明 

 

※内部評価（案）及び今後のスケジュールについて事前協議を行うもの。 

 

 

【委員長】本件について、各委員の意見を請う。 

 

【委員長】短期間でよくまとまったものになっている。 

 

【委 員】様式的にも項目等があり、非常に見やすいものになっている。 

 

【委 員】教育委員の自己研鑽について、学校訪問だけなく、社会教育施設等幅広く現場を学

ぶ機会を設ける必要がある。 

 

【委 員】６月に前期教育委員会の勉強会で福井洞窟、世知原地区の現場を訪問したが、現場

に足を運ぶことは、非常に大事であると感じた。 

 

【委員長】 了とすることで進めたいと思うが如何か。 

 

～ 異議なし ～ 

 

【委員長】それでは報告事項に移る。 

 

◆報告事項 

～ 下記２件は社会教育課の管轄のため一括して説明。質疑は以下のとおり ～ 
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① 佐世保徳育推進会議の設立及び「徳育推進のまちづくり宣言」碑除幕式について 

② 平成２４年度「佐世保市尐年の主張大会」の開催について 

  

【委員長】徳育推進会議の事務局は佐世保市教育会の方で行われているが、今後の推進活動の

計画はもう出来ているのか。 

 

【事務局】徳育推進会議のメンバーが決まったばかりで、今後の活動については総務部と公報

啓発部が中心になって、部会ごとに計画し、総会に附議されるようになる。 

 

【委員長】推進会のメンバー表を後日いただきたい。 

 

【事務局】後日準備する。 

 

～ 下記２件はスポーツ振興課の管轄のため一括して説明。質疑は以下のとおり ～ 

 

【事務局】 

③ 平成２４年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

④ 平成２２年度包括外部監査結果報告書の指摘事項とその対応について 

 

【委員長】今回の中学校体育大会は、佐々町、小値賀町が加わっての開催であったが、終了後

の学校からの評価はどうだったか。 

 

【教育長】全体的な評価としてはよかったと聞いている。行進やブラスバンドなどもすばらし

かったという声が議会等からも届いている。 

 

【事務局】競技面から見ても、佐々町、小値賀町が加わることによって刺激を受け、レベルの

高い試合ができていたようだ。 

 

【委員長】中学校体育大会でのけが等の報告はなかったか。 

 

【事務局】骨折程度のけがはあったものの、大きなけがの報告はない。 

 

【委員長】運営上のトラブル等もなかったか。 

 

【事務局】なかった。 

 

【委員長】包括外部監査とはどのような、監査なのか。 

 

【事務局】平成 9 年に地方自法が改正され、平成 10 年 10 月 1 日付けで施行された制度であり、

内部組織による監査ではなく、それぞれの地方公共団体がその組織とは関係のない第三者で

ある公認会計士や税理士等と外部監査契約を結び、外部監査人がその地方公共団体の監査を

行うというものである。 
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～ 下記２件図書館の管轄のため一括して説明。～ 

 

【事務局】 

⑤読み語り実技講座について 

⑥平成２４度「読書郵便集」の作成について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

～ 下記の件については青尐年教育センターの管轄のため説明。～ 

 

【事務局】 

⑦平成２４年度学校適応指導教室「あすなろ教室」の開級式・通級状況報告 

 

～ 質疑なし ～ 

 

【事務局】 

⑧平成２４年３月議会一般質問答弁要旨 

 

 ～ 質疑なし ～ 

◆その他 

①次回日程調整等 

 

 ②【非公開】中学校人事案件を秘密会とする件 

 

 事務局側から②について、秘密会提案の申し出があり、そのため、②の協議事項を秘密会と 

して協議することとなった。 

 

 

  以上の協議が引き続き行われたが、議事要録は別途作成する。 

 

                      ―― 了 ―― 

 

           


